

生徒会長 武原慈恩
高校副会長 ハッ橋由妃 中学副会長 尾上陽咲
高校書記 美原惇那 中学書記 林田緋奈乃



カシオペヤ



第7号



生徒会長 武原慈恩

48代生徒会長の武原慈恩です。僕たちの代の生徒会は、親しみやすく、もっと生徒会の存在を皆さんに知ってもらうことを目標に活動してきました。とにかく1年って本当に早いなあというのが今の実感です。僕としてはまだまだ働き足りないくらいで、今更ではありますが、もっと頑張れたことがあったなと思っています。

48代の生徒会では生徒会ラジオ(たけラジ)やオンライン目安箱の設置など新しいことに挑戦する一方、なかなかうまくいかない事もあり、「自分は生徒会長としてしっかりと勤めを果たすことが出来ているのだろうか」と悩むことが多くありました。その時に何より助けになっていたのは皆さんの存在でした。廊下で声をかけてくれたり、たくさんの応援の言葉をくれたりしたからこそ、こうして最後の挨拶を書くことが出来ていると思っています。本当にたくさんの方々に恵まれたなと実感しています。

僕が一番気にかかっていることは、生徒の皆さんの学校生活をより良いものに改善できたか、それに貢献できたか、ということです。少しでも皆さんの学校生活の中でプラスになることが出来ていたのならいいなと思っています。僕たちが出来なかったことは、次の代の生徒会に引き継ぎ、きちんと繋いでいきますので小林くん率いる新しい生徒会をこれからもよろしくお願ひします!

活動を支えてくださった多くの先生方、そして生徒の皆さん、1年間本当にありがとうございました!



高校書記 美原惇那

今年度の生徒会は昨年度から色々変えたり新しいことに挑戦したりする部分が多くありました。

私は初めて生徒会に携わりましたが高校書記として会長や副会長を支えていく中で新しい発見などが多く、すごく楽しめました!困ったときに支えてくれた友人や先生方には感謝してもきれません。1年間本当にありがとうございました!



高校副会長 ハッ橋由妃
恥ずかしいので顔出しはなしで...

約1年間副会長として活動させていただき、奈良学園のために表立って活動をするこのやりがいと楽しさを感じました!

1年間仕事をしてきた生徒会室を去るのが名残惜しいです。ありがとうございました!



中学書記 林田緋奈乃

私はこの一年間様々な貴重な経験をさせていただきました。

特に他行との交流は、自分たちに何が出来るとかを考えさせられるいい機会となりました。

顧問の先生方をはじめ、たくさんの方々にお世話になりました。この経験を今後にも生かしていきたいと思ひます。ありがとうございました!



中学副会長 尾上陽咲

生徒会の一員として、いろいろなことに取り組むことができました。

生徒大会進行の補助や文化祭での裏方の手伝いのような、価値のある体験ができ、充実した1年間を送ることができました。ありがとうございました。



文化祭の募金について



先日、日本赤十字社なら支部に赴き、文化祭でウクライナへの募金として集めたお金を寄付させていただきました!

多くの方にご協力いただき、合計で 80,686 円もの募金が集まりました。集められた募金はウクライナの支援金として募金されます。

改めて、文化祭で募金をしてくださった皆さん、募金所で立ち番として協力してくださった皆さんに感謝いたします。本当にありがとうございました!

生徒会長のつづき

皆さんこんにちは。生徒会長の武原です。今回で最後の新聞発行となります。気づけば自分が生徒会長に就任してから約1年経過しました。本当に1年間って早いなと実感するとともに、もう終わってしまうのかと内心さみしい気持ちがあります(笑)

今回の生徒会新聞は、文化祭の時の募金についての報告と、48代生徒会メンバーそれぞれの最後の挨拶を掲載しました。

最後になりましたが48代生徒会生徒会新聞「カシオペヤ」はこれで最終号となります。読んでくれた皆さん、本当にありがとうございました!